



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA**  
**DIREKTORAT JENDERAL PERIMBANGAN KEUANGAN**  
**DIREKTORAT DANA PERIMBANGAN**

GEDUNG RADIUS PRAWIRO LANTAI 7, JALAN DR.WAHIDIN NO. 1, JAKARTA 10710  
TELEPON (021) 3506218, FAKSIMILE (021) 3506218, SITUS [www.djpk.depkeu.go.id](http://www.djpk.depkeu.go.id)

Nomor : S-47 /PK.2/2017  
Sifat : Sangat Segera  
Lampiran : Satu Lembar  
Hal : Informasi Kode Akun dan Uraian Akun  
Dana TKG dan Dana Pelayanan Adminduk

11 April 2017

Yth. Kepala Biro Keuangan/BPKAD/BPKD  
Provinsi/Kabupaten/Kota (terlampir)

Sebagaimana diketahui bahwa dalam APBN TA 2017 terdapat tambahan 2 (dua) jenis DAK Nonfisik yakni Dana Tunjangan Khusus Guru (TKG) dan Dana Pelayanan Administrasi Kependudukan (Adminduk). Penyaluran Dana TKG dan Dana Pelayanan Adminduk kepada daerah penerima dilakukan sesuai dengan PMK 50/PMK.07/2017 tentang Pengelolaan TKDD yakni secara triwulanan untuk Dana TKG dan secara sekaligus untuk Dana Pelayanan Adminduk.

Rincian penyaluran DAK Nonfisik termasuk Dana TKG dan Dana Pelayanan Adminduk dapat dimonitor melalui Sistem Informasi Keuangan Daerah (Simtrada) yang terdapat dalam portal DJPK yakni [www.djpk.kemenkeu.go.id](http://www.djpk.kemenkeu.go.id). Untuk membantu monitoring dan pencatatan penerimaan berdasarkan Simtrada dimaksud, berikut kami sampaikan Kode Akun dan Uraian Akun Dana TKG dan Dana Pelayanan Adminduk yang digunakan DJPK Kemenkeu dalam melakukan penyaluran kepada daerah dengan rincian sebagai berikut:

a. Kode Akun dan Uraian Akun Dana TKG

Kode Akun	Uraian	Keterangan
654	DANA ALOKASI KHUSUS NONFISIK	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Lama
6541	Dana Tunjangan Profesi Guru PNSD (TPG) dan Tunjangan Khusus Guru PNSD di Daerah Khusus	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Baru
65411	Dana Tunjangan Profesi Guru PNSD (TPG) dan Tunjangan Khusus Guru PNSD di Daerah Khusus	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Baru
654112	<b>Dana Tunjangan Khusus Guru PNSD di Daerah Khusus</b>	Kode Akun dan Uraian Akun Baru
Penjelasan	Digunakan untuk memberikan kompensasi atas kesulitan hidup dalam melaksanakan tugas di daerah khusus yaitu desa yang termasuk dalam kategori sangat tertinggal menurut indeks desa membangun dari Kementerian Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.	

b. Kode Akun dan Uraian Akun Dana Pelayanan Adminduk

Kode Akun	Uraian	Keterangan
654	DANA ALOKASI KHUSUS NONFISIK	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Lama
6548	Dana Peningkatan Kapasitas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Ketenagakerjaan, dan Kependudukan	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Baru
65481	Dana Peningkatan Kapasitas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Ketenagakerjaan, dan Kependudukan	Kode Akun Lama dan Uraian Akun Baru
654814	<b>Dana Pelayanan Administrasi Kependudukan</b>	Kode Akun dan Uraian Akun Baru
Penjelasan	Digunakan untuk menjamin keberlanjutan dan keamanan Sistem Administrasi Kependudukan terpadu dalam menghasilkan data dan dokumen kependudukan yang akurat dan seragam di seluruh Indonesia sebagaimana amanat UU Nomor 24 Tahun 2013 tentang Administrasi Kependudukan.	

Sebagai informasi dapat kami sampaikan bahwa DJPK telah melakukan penyaluran DAK Nonfisik untuk Dana Pelayanan Admindak pada tanggal 27 Maret 2017 sesuai dengan besaran dalam Perpres No.97 Tahun 2016 tentang Rincian APBN TA 2017 kepada 34 Provinsi dan 508 Kab/Kota. Selanjutnya untuk penyaluran Dana TKG akan dilakukan setelah ditetapkannya Petunjuk Teknis Penggunaan TKG oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja sama Saudara diucapkan terima kasih.



Direktur,

Putut Hari Satyaka

NIP 19730709 199803 1 001